

# BERITA TERBARU

## Sambang Warganya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 23, 2023 - 13:30



*Sambang Warganya Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Polsek Gegerbitung menggelar kegiatan Patroli Dialogis di wilayah hukumnya. Dalam kegiatan ini, dipimpin oleh AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K, petugas berhasil menuturi beberapa lokasi krusial, terutama di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Mengusung semangat kebersamaan, petugas patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas. Upaya ini bertujuan agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Salah satu fokus patroli adalah mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Dalam interaksi dengan sekumpulan anak remaja, petugas memberikan himbauan agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga. Langkah proaktif ini diambil untuk mencegah gangguan ketertiban yang mungkin timbul dari perilaku tersebut.

Selain itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di tengah masyarakat. Ini merupakan bagian dari partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE" yaitu Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan inisiatif untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta membangun hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini sangat positif, di mana masyarakat tampaknya sangat memahami dan mengerti tentang himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan adanya kesadaran bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.